



### **El Centro para la Gobernanza Global de la Universidad concluye mayo con tres seminarios**

El Centro de Investigación para la Gobernanza Global de la Universidad de Salamanca concluye el mes con la organización de tres seminarios en línea. Hoy tendrá lugar la conferencia “Polemología y causas de los conflictos”, a cargo de Evaristo Jaime Gutiérrez del Castillo, coronel de Infantería de Marina. Mañana será el turno de Pablo Marcos Prieto, investigador en formación en la IMT School for Advanced Studies de Lucca (Italia), que impartirá la charla “Más allá de los sesgos en expertos: el efecto de ‘ego depletion’ en la práctica jurídica”, y Eva Gimbernat Díaz, profesora colaboradora de Derecho Penal, hablará el jueves del “Caso Jesuitas: cuestiones procesales y sustantivas”. | L.G.